

Venezuela abre puertas a otros talentos del béisbol de Cuba

La Habana, 8 dic (PL) La Federación Cubana de Béisbol (FCB) elevó a cinco la cifra de sus jugadores en el



torneo profesional de Venezuela, tras oficializar los contratos de Yordan Manduley y Jorge Luis Peña con el equipo Navegantes de Magallanes.

En conferencia de prensa celebrada en el estadio Latinoamericano, en esta capital, Ernesto Reinoso, Comisionado Nacional de la disciplina, hizo públicos los fichajes de ambos jugadores y reiteró el interés de la isla en colocar a sus mejores hombres en las principales ligas del mundo.

'Las contrataciones van a continuar', espetó el directivo después de celebrar la buena nueva del torpedero Manduley y el jardinero Peña, poseedores de excelentes dígitos en la actual temporada doméstica, con el plantel Cachorros de Holguín.

Reconocido por sus dotes defensivos y con amplia experiencia internacional, Manduley protagoniza una de sus mejores campañas madero en mano, gracias a una línea ofensiva de .350AVE/.519SLU/.941OPS, además de nueve jonrones, 43 carreras impulsadas y 47 anotadas.

En tanto, Peña, quien perdió varios juegos por una lesión, luce un 'slash line' de .297/.568/.985, también con nueve cuadrangulares y 30 compañeros propulsados hacia el 'home plate' en apenas 140 veces al bate oficiales.

Así, estos jugadores se unirán a Freddy Asiel Álvarez (Bravos de Margarita), Noelvis Entenza (Tigres de Aragua) y Raico Santos (Tigres de Aragua) para conformar la armada de la isla en Venezuela, bajo el amparo de la FCB.

La nación caribeña posee, además, a Yoelquis Guibert (Tomateros de Culiacán), Yoanni Yera y Erisbel Arruebarrena, estos dos últimos con los Algodoneros de Guasave, en el programa mexicano del Pacífico.

Mientras, el lanzallamas Lázaro Blanco, as de la rotación de los últimos equipos Cuba en eventos foráneos, interviene con los Leones de León en la Liga Profesional de Nicaragua.

Todo ello sucede después de que el designado Alfredo Despaigne, el polivalente Yurisbel Gracial y el lanzador Liván Moinelo alcanzaran el título en la principal lid de Japón, con el uniforme de los Halcones de SoftBank.

También en la justa asiática actuaron los pitchers Raidel Martínez y Yariel Rodríguez, el receptor Ariel Martínez y el entrenador Omar Linares, todos en representación de los Dragones de Chunichi.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/241739-venezuela-abre-puertas-a-otros-talentos-del-beisbol-de-cuba>



Radio Habana Cuba